



社会福祉法人 神郷の園
〒719-3611
岡山県新見市神郷下神代 1955 番地
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

しんごうのその便り

今年もコロナから

施設長 上山 晋

新年になり早いもので、もう一カ月が経ちました。

昨年発生した新型コロナウイルス感染症が、一年後もこれほど猛威を振るっているとは、想像もありませんでした。年明けから早々、市内でのクラスター騒ぎもありました。園の新年会や地区のどんど祭りも規模を縮小しての開催です。海外ではワクチン接種も始まり、日本でも3月頃から接種が始まるようです。副作用もなく、早期に効果が表れてコロナが一日も早く収束するよう期待したいものです。

今年が丑年、牛は勤勉によく働く姿が「誠実さ」を象徴し、身近にいる縁起の良い動物として十二支に加えられたそうです。先を急がず一歩一歩着実に物事を進めることが大切な年と言われています。本園におきましても、一つひとつのことに集中して、事故がないように支援業務に努め、利用者さんが安全で安心して今年一年過ごしていただけるよう職員一同頑張っています。

今年こそ、家族会の日が再開でき、面会や帰省、年間行事が滞りなく実施できるよう願っています。

新年会

実行委員長 林 晴美

1月22日(金)利用者の方と職員79名で新年会を開催しました。

例年は園外の施設で行っている新年会ですが、新型コロナウイルス感染症の全国的な拡大や新見市内におけるクラスターの発生に伴い、園内での開催となりました。



当日は感染予防のため、男女別に各寮にてカラオケを行いました。室内は換気をしながら、曲ごとにマイクの消毒を行い、安心して楽しんでいただけよう心掛けました。利用者の皆さんは、得意とする曲を歌い、周りの方々も手拍子をしたり口ずさんだりと、和やかな雰囲気の中で行うことができました。また、昼食では出し弁当を、3時のおやつはケーキを



食べたり、お風呂では入浴剤を入れ温泉気分です。また、いつものと違う雰囲気を楽しんでいただきました。当初の計画から二転三転しましたが、皆さんが心待ちにしてきた新年会が無事開催できてよかったです。

来年度は、園外でいつもの新年会が開催できることを願っています。



新年お祓い

1月6日(水) 今年最初の行事として地元國司神社の奈須宮司にお越しいただき、利用者さんと職員が一堂に会し、無病息災と施設の安全と疫病退散をご祈禱いただきました。この正月はコロナで皆さん残園していただいたので、例年のように帰省してご家族と一緒に過ごすことが叶わず、寂しい思いをされていることと思います。その為、例年とは違い、コロナの終息を願い、ご祈念していただきました。

世界全体を揺るがす感染症が蔓延している中、今年も職員一同細心の注意を払い、感染防止に努めてまいります。利用者の皆さんが元気で以前のようにご家族と会える日が来ることを願っています。



季節の献立

1月7日(木) 朝食に七草粥を召し上がっていただきました。7日は人日(じんじつ)の節句で、その日の朝に「春の七草」が入ったおかゆを食べると、1年間を無病息災で過ごせるとされています。冬に不足しがちなビタミンも補えるなど、理にかなった食事です。今年も昨年同様、新型コロナウイルスに罹らず、元気で過ごせるとともに、一日も早く終息することを願っています。



お年玉

1月1日(金) お正月を施設で過ごされた皆さんに少しでも喜んでいただくために、お年玉袋とお年玉を準備いたしました。

お年玉袋とお年玉を準備いたしました。皆さん喜んでいただけたら幸いです。



寒波到来

今シーズンは昨年シーズンまで2年連続暖冬だったのが嘘のような寒さです。寒い日は気温がマイナス7度まで下がります。部分的に水道管が凍結し、水が出ない箇所もありました。そんな中、天気の良い日はウォーキングも行っています。この日は雪化粧の中、防寒対策を施して、外に出ました。一日も早い暖かな春の訪れが待ち遠しい毎日です。



今月の予定

- 2日 節分
- 16日 誕生会・避難訓練
- 27日 カラオケ大会

■今月の家族会の日は、新型コロナウイルス感染防止の為、協議の結果、中止させていただきます。

■ご家族の皆様には、様々な行事へのご参加や面会などを制限させていただき、誠に申し訳ございません。新型コロナウイルス及び季節性インフルエンザの感染防止のため、帰省及び面会の制限を続けさせていただきますので、何卒、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

